

Wir übernehmen für Sie die Lohn- und Gehaltsabrechnung

Das KDZ hat sich zu einem kommunalen Dienstleister entwickelt, der nicht nur für die finanzielle Sicherheit Ihrer Beschäftigten im Alter Vorsorge trägt, sondern Sie als unser Mitglied auch in vielen Fragen der Personalwirtschaft unterstützt und berät.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, Ihre komplette Lohn- und Gehaltsabrechnung durch das KDZ abwickeln zu lassen. Diese Dienstleistung rechnet sich für Sie durch eine Entlastung von personalintensiven Aufgaben, denn

- ✓ wir führen für Sie die monatlichen Abrechnungen durch
- ✓ wir setzen Ihre Personalmaßnahmen um (z.B. Einstellungen, Beförderungen, Umgruppierungen, Personalabgänge)
- ✓ wir erfassen für Sie die Änderungen in den familiären Verhältnissen
- ✓ wir bearbeiten für Sie Pfändungs- und Abtretungsfälle
- ✓ wir bearbeiten die Fälle der geringfügig Beschäftigten sowie die Fälle von Altersteilzeit
- ✓ wir führen die Jahresabschlussarbeiten durch

Die Vorteile für Sie liegen auf der Hand:

- ✓ mehr Freiräume für Ihre Personalwirtschaft
- ✓ kein Vorhalten von speziellem Fachwissen
- ✓ kein erhöhter Aufwand für Schulungen und Fortbildungen
- ✓ zeitgerechte und qualifizierte Sachbearbeitung durch uns
- ✓ Dienstleistungen aus einer Hand (u.a. auch durch kurze Kommunikationswege zwischen den Fachbereichen unseres Hauses)
- ✓ hochwertige Qualitätssicherung

Wir haben ein gut ausgebildetes und motiviertes Team von Spezialistinnen und Spezialisten in der Lohn- und Gehaltsabrechnung, an das Sie sich mit Ihren Fragen und Wünschen stets wenden können.

Mehr Informationen und ein Angebot erhalten Sie über den Fachbereich Lohn & Gehalt.

Wir freuen uns, für Sie da zu sein!